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Contrap'onto. .. ..
,

, Márcio M. Carneiro
redator@jornaldelagunà.com.br

AINDA OS CACHORROS
Em que pese as solicitações e preocupação
de banhistas, com o.número de cachorros
soltos na praia do MarGrosso, esta semana
o problema continuou, colocando em

risco a integridade de quem se "aventura"
a caminhar por ali. Não se sabe de onde,
mas para provar que pouco ou quase
nada pode fazer, surgiu a informação de

que aqui existem em torno de 15 mil cães.

(DL E ACIL
Ainda que com pouca ou quase
nenhuma divulgação, sabe-se
que as importantes entidades

representativas, Câ;rrára de
Dirigentes Lojistas e Associação
Empresarial de Laguna, contam
com novos diretores. Na CDL,
Q presidente Luciano-Umas
Figueiredo foi reconduzido para
mais um mandato, tendo na vIce,

,

, Ailson Masiero, secretário José'
Rosênio de Jesus e tesoureiro
Izaias Viana. Já a ACIL elegeu
presidente, Ondina Silveira � vice
Jane Vieira de Medeiros.

Datas Históricas. Tempo em �aguna
I

Exagero né? É a mesma história de que
temos 100 kms de estrada ... Não dá né?

Manifestação de leitora
Margareth de Oliveira, encaminhou e-mail,
dando os "parabéns pela reportagem
sobre os cães soltos na praia. Inadmissível
esse comportamento numa cidade
turística .•Onde estão, as autoridades?",
pergunta ela. Pois é!

DE LAGUNA PARA FOZ
A empresa gaúcha, São José, está implantando um riovo

, horário entre Laguna e Foz do Iguaçú, no Paraná, com saídas
de TramandaíCRS) epassande aqui às terças-feiras, sempre
às 13h, com a passagem custando R$ 267,50, passando por

.Curítiba, Irati,Guarapuava, Cascavel e Medianeira. Do Parana
para Laguna, o horário é às 15h das quartas-feiras. Outras

informações pelo fone 3644.0208.

/" 'JUSTiÇA SEM
.> ATENDIMENTO

PRE�ENCIAL
O presidente do Tribunal de Justiça de

Santa Catarina, desembargador Ricardo
Roesl.er, definiu que desde ontem, 25
e inicialmênte até o próximo dia 12,
o Poder Judiciário de Santa Catarina,
ficará com o atendimento presencial

suspenso em todo o Estado -Trfbunal de-

Justiça e 111 comarcas, aí incluída a de

'laguna, por conta do recrudescimento
.

da Govid-19; No período, todo o trabalho
será remoto, em regime de home office.

, Hoje (26): Tempo com sol e muitas nuvens durante o dia.
_ Períodos de nublado, com chuva a qualquer hora. Temperatura

.

""i"--.'
amena. Vento sudeste a leste, fraco a moderado .

.� Min. 20°C - Max. 26°C

Amanhã (27): Tempo com sol e muitas nuvens durante o dia.
Períodos de nublado, com chuva aqualquer hora. Temperatura
amena. Vento sudeste a leste, fraco a moderado.

Min. 20°C - Max. 21°C
Chance de chuva: 80%

.»27 - 1997 - O saudoso
empresário Maurílio. Kfouri
'recebe homenagem do Rotary
Clube de Laguna pelos seus 40
anos de rotariano.
»01 - 1721' - Francisco d€ Brito
Peixoto foi nomeado capitão
mor da Laguna, pelo período de
três anos.

»0 r - 2002 -' Assume a

presidência do Tribunal ,de
Justiça de Santa Catarina, o

desembargador lagunense Antônio Fernando do Amaral e
Silva.
»02 .: 1912 - Nesta data, a Irmandade dos Navegantes
construiu a capela de Nossa Senhora dos Navegantes no

bairro Magalhães. Em 1967, Dom Anselmo Pietrulla, bispo
diocesano de Tubarão, criou, a Paróquia de Nossa Senhora
dos Navegantes. Passaram para sua jurisdição as seguintes
capelas: Colégio Stella Maris, Asilo Santa Isabel, Ponta das
Pedras, Ponta e Passagem da Barra,.Campos Verdes, Farol,
Santa Marta Pequena e Cànto da Lagoa. O primeiro

,

vigário nomeado foi o padre Vendelino Schlickmann.
»04 - 1742' - AVila de Laguna é desmembrada da jurisdição
do Governo-de São Paulo e passa a pertencer a jurisdição do
Governo do Rio de Janeiro.

tObituãrio
Dia 21

Solange Vargas d�

Oliveira, 61 anos. Residia
no Portinho,

Chance de chuva: 80% Dia22
- Filipe Oliveira dá Silva, 21
anos. Residia no Portinho

Dia 23
- Anna Maria Rodrigues, 81
anos. Residia no Mato Alto,

I

• .to
•

••
Sábado (28): Tempo com sol e muitas' nuvens durante
o dia. Períodos de nublado, com chuva 'a qualquer hora.

_ Temperatura mais amena. Vento _ sudeste a leste, fraco a

...........
moderado. Temperatura amena. Vento sudeste a nordeste,
fraco a moderado.

Min. 20°C - Max. 27°C

Dia 24
- Jucíria May; 65 anoS.

Residia no Mar Grosso.

.......
Fases da lua

Chance de chuva: 80%

Tábuas das marés
. I

<. - Crescente - até hoje. 26

•• Cheia· de 27 até 4/3

:) - Minguante - 5/3 até 12/3

.(";; - Nova - de 1 �/3 até 20/3

HOJE AMANHÃ DOMINGO
PREAMAR BAIXAMAR PREAMAR BAIXAMAR PREAMAR BAIXAMAR

03:57=0.5 19:58=0.1 04:29=0.5 20:29=0.1 04:58=0.5 21:00=0.1
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OS NEGACIONISTASAMEACAMA \liDA NA TERRA
.. .

Atinadamente afumou o Papa Francisco em sua encíclica de ecologia
sLntegral Laudáto Si, sobre o cuidado da Casa Comum: "as previsões
catastróficas já não se podem olhar com desprezo e ironia ... pois nosso"
estilo de vida insustentável só pode acabar em catástrofe" (n.161). Na
recente Fratelli tutti adverte com grande severidade: "estamos todos

no mesmo barco; ou nos salvamos todos ou ninguém se salva" (n.32).
Fica comprovado assim que a grande ameaça
à vida não vem de algum meteoro rasante

mas do próprio ser humano que, segundo
inúmeros cientistas, inauguramos uma nova

era geológica, depois do holoceno, a do

antropoceno e até do necroceno, vale dizer, a
destruição em massa de seres vivos.
Um outro grande e fi.mdacional documento,

Leonardo Boff
assumido" pelo ONU, a Carta da Terra,
assevera em sua abertura: "Estamos diante
de um.momento crítico da história da Terra,

.

numa época em que a. humanidade deve
escolher' o seu futuro... a nossa escolha
é essa: ou .formarmos uma aliança global
para cuidar da Terra e uns dos outros, ou
arriscaremos a nossa destruição e a destruição

da diversidade da vida" (Preâmbulo):
É neste contexto dramático que aventamos a famosa parábola do
filósofo e teólogo dinamarquês Sõren Kiergegaard (1813-1855), um
dos precursores do existencialismo moderno e um dos mais severos

.ríticos idealismo de Hegel, Schelling e de outros.

-Eis sua narrativa: Estava ocorrendo um incêndio nas cortinas do fundo

Teólogo, escritor
e professor
universitário

(Final)

do teatro. O diretor enviou então o palhaço (clown), que já estava

pronto para entrar em cena, a fim de alertar a toda a plateia acerca risco
que todos corriam. Suplicava que acorressem para apagar as chamas.
Como se tratava de um palhaço, todos imaginavam que era apenas .

um truque para fazer rir as pessoas. E estas riam que riam. Quanto
mais o palhaço conclamava a todos, mais eles riam. Pôs-se, sério e

começou a esbravejar: "O fogo acaba de queimar as cortinas e se não

acorrerem, vai queimar todo o teatro e vocês junto". Todos acharam

tudo isso muito engraçado, pois'diziam que o clown estava cumprindo
esplendidamente seu papel.
O fato é que o fogo consumiu todo o teatro, com todas as pessoas
dentro. Termina Kiergegaard: "Assim, suponho eu, é a forma pela
qual o mundo vai acabar no meio da hilariedade. geral dos gozadores
e galhofeiros que pensam que tudo, enfim, não. passa de mera

brincadeira" .

Assim pensavam as pessoas no tempo de Noé e sucumbiram com O·

dilúvio. Quantos são hoje entre nós e nomundo inteiro que consideram
as ameaças letais uma invenção dos comunistas ou um artificio dos

globalistas para dominarem o mundo? Vale a última advertência de

Sygmunt Bauman uma semana antes de morrer em 2017: "ou nos

unimos todos para salvar a Terra e a vida ou engrossaremos o cortejo
daqueles que rumam na direção de sua própria sepultura".
A intrusão do Covid-19 e o isolamento social forçado são

oportunidades que a vida nos deu .para pensarmos sobre a nossa

responsabilidade coletiva e sobre que tipo de Casa Comum queremos
construir e habitar, a natureza incluída. Desta vez não haverá umaArca
de Noé: ou nos salvamos todos ou todos conheceremos o caminho já
percorrido pelos dinossauros.

QUEM É QUEM: COLABORADORES E
ORGANIZACÕES DIANTE DA PANDEMIA·

,

..

Em ummundo demuitas teorias, informações virtuais, gurus e donos
da razão, estar aberto à escuta quando diálogos acontecem pode ser

de fato, um grande potencial para aprender de forma simples e real.

Quase todos os artigos que escrevo aqui vem destas trocas com

pessoas reais, clientes executivos, líderes, donos e donas das suas

histórias, em alguns momentos, muito parecidas. E, em uma destas

conversas, eu escutei uma fala que me motivou a escrever esse

artigo hoje, eu conversava com uma gestora de uma grande empesa
nacional e nomeio do papo ela solta uma frase: "a pandemiamostrou

quem são seus colaboradores, mas também
mostrou aos 'seus colaboradores, quem são

as empresas". Faz sentido para você essa

frase? Paramim faz total.
As empresas perceberam com nitidez

quem eram os resilientes, os resistentes, os
desistentes, os que vestiam a camisa e os

que além de vestirem, suaram a ·camisa.
Por outro lado, os colaboradores viveram

experiências dificeis e algumas, impostas
pelas empresas. A tortura do excesso de

, controle, o home office sem estrutura,
a redução do quadro de colaboradores
e a absorção das atividades de um time

para uma ou duas pessoas, no máximo,
realizarem. Penso que é importante frisar
isso porque sempre ouvimos a queixa
de um dos lados, 'mas cada vez mais esse

.eticia Zanini

Psicóloga
Mestra em

Desenvolvimento
Socioeconômico

Educadora

Executiva

é um cenário em transformação, com

a tecnologia, .. empresas se tomam aquários, vêem e são vistas.

Empresas escolhem e também são escolhidas, demitem e também
são demitidas, frustram-se com pessoas e estas se decepcionam

. com as organizações.
,

E foi .essa a reflexão que ouvi dessa gestora nesse diálogo que
construimos, e penso que foi produtivo, além de provocativo. Não,
não existe mais um único decisor, uma única opção, uma única

resposta, um candidato perfeito e a empresa ideal. Vivemos omundo
da complexidade, da incerteza e da busca por caminhos e processos

ainda não trilhados e namaioria das vezes, nem descoberto.
A experiência da pandemia trouxe essa amplitude na forma de
olharmos as relações de trabalho, um grande convite a pensarmos
resultados atrelados à saúde e bem estar.A reduzir os rótulos de vilão
e mocinho e atribuir corresponsabilidade ria relação empregado
empregador. Novos desafios, novas formas de construir relações
dentro e fora do ambiente de trabalho, desafios diários, aprendizados
constantes.

A reflexão é a seguinte, você contrataria o colaborador que você se

tomou durante a pandemia? E para empresas, a pergunta é a seguinte:
à forma como você conduziu as pessoas durante a pandemia
gerou uma- experiência de retenção ou de repulsa? Não existem

respostas únicas, existem reflexões para a promoção de consciência,
e então, mudança de comportamento - de ambos, colaboradores e

organizações. Pense nisso!

Gente
de nossa terra

Nelson da
Silva-Fonseca

*30/06/1918
+ 11/08/1994

Lagunense, aqui nasceu em 30 de junho de 19l� filho
de Lilia (Batista "da Silva) e de José Cândido Martins

Fonseca. Fez o curso primário no Colégio Stella Maris,
saindo da terra natal em seguida e ingressando no Colégio
Militar, do Rio de Janeiro, onde seguiu a carreira militar.

.ComoOficial Aviador, da Aeronáutica, na ativa, chegou ao

posto de Brigadeiro do Ar. Aliás, foi um dos Brigadeiros
mais novos da história da Aeronáutica Brasileira. Foi

Comandante da Base Aérea de Fortaleza, no· Ceará, Sub
Comandante da Base Aérea do Galeão, no Rio de Janeiro

e Sub-Comandante da Base Aérea de Florianópolis.
Recorde-se que ele participou ativamente da patrulha do

Atlântico Sul durante a Segunda Grande Guerra Mundial.
Em sua vida pessoal, teve de seus dois enlaces no Rio de

Janeiro, três filhas: Maria Lilia, Vera Lúcia e Norma, as

duas primeiras residentes no Rio de Janeiro e Norma, em
nossa cidade. Na Reserva remunerada, retomou à terra

natal, casando-se com Wally da (Rosa), fixando residência

na praia do Mar Grosso, onde teve dois outros filhos:'
Ewerton (advogado e funcionário da Caixa Econômica

Federal) e Erlon (advogado, atual presidente da subseção
da OAB local). O sr. Nelson da Silva Fonseca foi um dos

fundadores do e�tão Clube dos 100, hoje Laguna Praia

Clube e do Iate Clube de Laguna, além de ser sócio dos

demais clubes recreativos da terra de Anita. Faleceu no

Rio de Janeiro, em 11 de agosto de 1994.

� CRECI·28251

Me"lo
:CaldolO

CORRETOR DE IMOVEIS
PUIIlIuDE_DAS

(4813641-0024/99986-1119/98400-0024
www.henioimoveis.com.br
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SANTO ANTÔ-NIO DOS ANJOS
" Contando desde

a funda'ção da
cidade em 1676".
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Paróquia
Cachorro pra dar e vender....

Missas hoje, 26, às l6h na Capela de Nossa Senhora Auxiliadora, no Progresso, 19h na
Capela da Sagrada Família, na Praia do Sol e às 20h na Capeia de Nossa Senhora dos

Navegantes, em Nova Fazenda; amanhã, 27, às 17h30 na Capela de Santa Terezinha, no
Mar Grosso, 18h na Capela de São Sebastião, em Barranceira, 19h Matriz e às 19h15

DO Loteamento Juliana; domingo, 28, às 8h nas Capelas de Santa Bárbara, em Caputera
e do Sagrado Coração de Jesus, no Portinho, 9h15 Capela de São Judas Tadeu, em
Barbacena, 9h30 Matriz e às 19h novamente na Matriz e na Capela de Auxiliadora, no
Progresso; terça-feira, 2, às 6h30 e 19h na Matriz e quarta-feira, 3, às l5h na Matriz.

PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA DE RESPONSABILlDAf?E
DA PARÓQUIA SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS.

AU-TOATENDIMENTO
,

'

-

NO BANCO DO BRASIL

Covid-19 .'

Leitora entre as mais defensoras, da cidade; a professora De acordo com informações repassadas no final
aposentada Maristela Villa de Moraes, peloWhatsApp apresenta '

da manhã de ontem, 2,5, pela secretária, municipal de
"o seu inconformismo com Q autoatendimentó na agência local do Saúde, Gabrielle Siqueira, com a chegada de nova doses,
Banco do Brasil, que se sabe, está em obras e que tem fechado as amanhã, 2.7, das 8h às 17h, no Centro Cultural Santo
portas no final de semana, aliáspelasegundavez, Elaestranhaque Antônio dos Anjos, ocorrerá a vacinação destinada aos
através' de recado colado no vidro, os clientes são direcionados ou idosos, especificamente aos integrantes da faixa etária
"encaminhados" para pontos de banco 24h,parasaques; Como se -de 85 a 89 anos, que deverão apresentar o cartão do
fosse somente isto que se faz nas agências bancárias". SUS, identidade e comprovante de residência: Idosos

Ela registra que "na segunda-feira, 22, os clientes foram da mesma faixa: etária (85 a 89) de'outros bairros, terão
mandados embora, porque o banconão farianenhurrratendimento vacinação domiciliar, como segue: Nas regiões <la Ilha e

naquele-dia, pois nem os caixas humanos voltariam a funcionar": de Cáputera, terça-feira; 2, de Ribeirão Pequeno, quarta
,

Ela diz não ter queixas � pessoas que lá trabalham, mas feira, 3 e nos demais bairros, entre segunda, 1 e sexta-
,

definitivamente o banco não estaria fazendo o seu papel. Nem c. 51€lra, .

com os funcionários e tão pouco com os clientes, frisa. E lembra
-

,No dia 6, será promovida mais vacinação, das 8h

que as pessoas demais idade têm dificuldades em usar aplicativos, às 111\, no Centro Cultural Santo Antônio dos Anjos,
por isso a importância de manter o atendimento humano. especialmente para 35% dos idosos de 80 a 84 anos.

•
.

. .r
�----------�--------------------------------�--------------�

VACINACÃO DE IDOSOS EM LAGUNA
•

liaIe'lISa
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CLIIBE I,NAUGURÀ CENTRO ESPORTIVO
Obra das mais aguardadas por associados
e frequentadores do Laguna Praia Clube

"..\9i concluída e inaugurada oficialmente
'�a noite da última sexta-feira, 19h, com a

_ presença de poucos associados e de alguns
diretores, logo seguindo o protocolo em

função da pandemia.
Um completo centro esportivo, que leva'
o nome do engenheiro Sidnei Soccas

, Ribeiro, sócio remanescente do' Clube dos
100, que deu lugar ao LPC e que auxiliou
de forma expressiva emuito na importação
e aquisição de grama sintética da quadra
esporti;va.
A solenidade, que teve a, presença da
Sociedade Musical União dos Artistas,
que também conta com a colaboração do
dr. Ribeiro, (aliás sendo seu presidente de

honra), foi aberta pelo presidente Erlon
da Rosa Fonseca e dos diretores Danilo
Prudêncio da Costa(vice-presidente), João
Carlos Nunes (tesoureiro), Rosana Villa

Fonseca (diretora social), José V. Mendes
(diretor de Patrimônio) e Jean Carlos de
Brida Silva (diretor jurídico).
O presidente Erlon fez um retrospecto de

tempo em que levou a obra, desde janeiro
de 2020, dotada de ampla estrutura, com
vestiários, banheiros' completos, borralho,
churrascaria e bar, logo vindo a se integrar

.

ao parque de piscinas e outras 'importantes
áreas para a prática do esporte.

Sidnei Soccas Ribeiro

Presente, o engenheiro Sidinei Soccas

Ribeiro, que deu o seu nome ao centro

esportivo, é filho dos saudosos Marcilia

(Soccas) e Cid Schmit Ribeiro, tendo

estudado nas Escolas Comendador Rocha,
Jerônimo Coelho e Ginásio Lagunense,
Colégio Catarinense, da capital e o curso

de engenharia pela Universidade Federal
do Rio Grande do Sul. Profissionalmente
atuou por muito tempo junto a Próspera,
Metropolitana e Treviso, em Criciúma,

transferindo-se dali para o Rio de. Janeiro,
onde aposentou-se, quando decidiu fazer

. o caminho da volta, aliás como já havia

pensado quando daqui saiu, vindo residir,
já há alguns anos na praia do Mar Grosso,
em nossa cidade.
Convidado a fazer uso da palavra, o.

engenheiro Sidnei, com. toda a simpatia
que

- lhe é peculiar, fez um retrospecto
-

de sua vida, lembrando do ano de 1952,
quando após concluir o hoje ensino.

fundamenta}, como outros tantos

lagunenses, teve que buscar o ensino
superior e uma vez concluído, trabalhar
em outra cidade, mas sempre pensando;
um' dia, poder voltar para a terra natal, o
que acabou acontecendo há uns oito anos e

importante, disse, contando com a atenção
e carinho dos conterrâneos.

Restrições com a pandemia
Em obediência ao decreto do Governo
do Estado de Santa Catarina e atento ao

agravamento da pandemia, o presidente
Erlon da Rosa Fonseca, no meio de
semana expediu importante comunicado
aos sócios, informando que desde ontem,
25 e pelos próximos 15 dias, o expediente
externo do clube passou a ser de terça a

sexta-feira, ficando fechado aos sábados e

domingos .

FONseca também antecipou que a piscina
externa funcionará das 10h às 19h, com

a
. piscina térmica permanecendo fechada.

Já a sauna (apenas seca) estará aberta nas

quartas-feiras, das 19h às 21h, com até três

sessões de no máximo três pessoas por
sessão de 40 minutos. Ele informa também

que a churrasqueira do clube poderá ser

utilizada/reservada para até 15 pessoas,
sempre até às. 23h30. 'Por fim, contando
com a compreensão de todos, comunica

q�e o campo sint�co, do Centro Esportivo
Eng Sidnei Soccas Ribeiro, estará fechado
pelo mesmo período.

I

VENDAS· E LOCA·.ÕES
S APARTAMENTOS SALAS COMERCIAIS GALPÕES TERRENOS

(48) 3644-2222/ (48) 98474-00048
WWW.IMOVEISJAIME.COM.BR·

Avenida Colombo Ms'chado Satles, 145/ Centro Comercial Tordesilhas, sala 1'051 Laguna SC
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ASILO ESPERA CREDITOS DO MUNICIPIO
Sem "ver a cor" dos recursos do município,

desde 2020 e agora já acrescentando os dois
meses do ano, o pessoal do Asilo Santa Isabel
vem tentando (sem obter qualquer resposta)
agendar .

uma audiência com o prefeito
lagunense para discutir o assunto. Fala-se que
até recursos federais, e que a cidade seria mera

repassadora, ainda não foram entregues, assim
como emendas dos vereadores.
Um pouco da história do Asilo

Completando 72 anos de existência em

novembro, a missão do Asilo 'Santa Isabel,
. localizado no bairro Magalhães, é "dar abrigo
e sustento às pessoas com mais de 60 anos, de
ambos os sexos, sem distinção de crença, que

por decrepitude ou aleijão, não possam dar-se
a qualquer trabalho, ou não tenham quem os

abrigue ou sustentem". Sabe-se que a ideia de
. construir um asilo em nossa cidade, data de 19 de
fevereiro de 1915 e partiu daAssociação Damas
de Caridade, cujas integrantes, durante reunião
na sacristia da' Igreja Matriz de Santo Antônio
dos Anjos, constataram a situação de carência
e abandono em que se encontravam os idosos
e deficientes de'Laguna e de toda' a região. Ali
mesmo, ao final da reunião, foi lavrada uma ata,

.

então assinada pelo Cônego Francisco Giesbert,
pároco e também diretor da Associação' e por
Almerinda S. Trindade (presidente), Olívia
dos Santos Bessa (tesoureira) e Honorata
Duarte Freitas (secretária). Em 29 de abril de

1920, a Associação Beneficência Lagunensé,
uma outra instituição existente desde 1903,

fundada por Antonio Fernandes Viana, que se

propuriha oferecer abrigo e sustento à velhice
desamparada, adquiriu, por 20$000.00, (vinte
conto. de réis) o terreno onde se encontrava

construído o Palacete Santhiago, no bairro de

Magalhães. Em 20 de julho de 1934, a entidade
encampou definitivamente a idéia Asilo de

Mendicidade, já que o projeto não saia do
papel. Na verdade, com .projetos arrojados,
a· Associação partiu para a aquisição da área
baldia ao lado do Palacete, investindo mais

3.800$000, exatamente no dia 8 de agosto de
1939. Foi definido que como principal critério
par.a -internação, era a velhice, a pobreia e

o comprovado abandono, com cada pedido
sendo 'analisado em reunião,' com ii decisão
de. diretoria, após minuciosa análise, sendo

pautada na misericórdia e compaixão a essas

(48) 3-644-3627

(48) 3647-3005

(48) 99114-296H!

Ru�Osvaldo Cabral, 115- Centro

NUTRiÇÃO FUNCIONAL

pessoas que, no ocaso. da vida, não teriam
a quem recorrer. Todos os integrantes da

Associação sabiam que a grande preocupação
era a de angariar fundos para prestar um melhor

serviço social e. dar aos velhinhos abrigados,
Uma condição mais humana. Assim, enquanto
aconteciam os trabalhos de reforma, medidas

emergenciais eram tomadas para abrigar alguns.
idosos que já estavam sem teto, sendo acolhidos.

A nutricionista FranclooAnibOOl de Sooa,
CRN 102395. atua eemo niJttlcionista há
mais de 10 81'10$. e possuí especialidade
em n�o funclornIl. Entre·O& divetsos
� mrtlil:kHUli�,�mO$ destacar:

em uma casa alugada na rua Santo Antônio, no
centro da cidade, no próprio palacete e num

terreno da própria associação, no Campo d
Fora. Em 1938, foi eleita e empossada uma nova
diretoria da Associação, tendo na presidência
Joana Daux Mussi, vice Berríãrdino Guimarães
Cabral, 13 secretária Yvone Cabral Baumgarten,
23 secretária. Conceição Cabral Teixeira, l°
tesoureiro Olympio Pacheco dos Reis' e 2°
tesoureiro Antonio Baião. A pedra fundamental
de construção do Asilo, aconteceu em 17 de
setembro de 1939, com cerimônia de benção
realizada pelo Padre Bernardo Philipe, então
pároco da cidade. As obras foram iniciadas com

recursos daAssociação, conquistados através de
quermesses e outras iniciativas, além .de contar

com o auxílio permanente do dr. Francisco.
Benjamim Galloti que, mesmo residindo no Rio
de Janeiro, angariava valiosas contribuições .

Outros números-do Asilo

Hoje, a querida instituição, abriga algumas
dezenas de internos, contando com empregados
e centenas de voluntários, que praticamente se

revezam ria busca de manutenção da instituição.

� 48 3646-2884 (999987-1392

9RuoOuquedeCaxia�/nOl00(próximoaCELESC)

- di�betes
"

- obesidade
- hipertensão
- colesterol alto, etc...

• Curso de Nutrição na Prática

- receitas funcionais·
- alimentação pré e pós treino

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Uma rua, uma- hist.Qria
Padre João Batista Reus (Pottenstein, Alemanha; 10 de

julho de 1868 - São Leopoldo, 21 de julho de 1947) foi um

religioso teuto-brasíleiro. Entrou na Companhia dé Jesus
e, ordenado sacerdote, foi mandado para o Brasil.Durante

muitos anos foi professor de Teologia no Colégio Cristo

Rei, em São Leopoldo (RS). Somente depois de 50 anos

de sacerdócio, e à muito custo, aceitou celebrar a missa

para toda a comunidade, pois até então a celebtava apenas
em capela reservada e quase sempre com os mesmos

assistentes. Durante sua vida escreveu diversos livros religiosos em português, espanhol, alemão e italiano. Seu Diário

Espiritual e Autobiografia revelam uma alma singular e mística. Por causa dos milagres que lhe são conferidos, ao falecer,
em 1947, Padre Reus já tinha fam� de santo. O processo de beatificação começou em 1958, mas' ficou parado durante

décadas. Nos anos 90, os bispos gaúchos enviaram carta ao Papa João Paulo II, pedindo a beatificação do Padre Reus. Hoje,
o Santuário Sagrado Coração de Jesus, localizado junto ao túmulo do jesuíta, é um dos principais pontos turísticos da

cidade de São Leopoldo, recebendo milhares de romeiros mensalmente. Dá.nome a uma travessa no bairro de Magalhães.

objetivo. Não se compare a ninguém. Você é único e pode
ir aléWie :IJê o primejropasso. Veja como é fácil. Jogue fora

:tudo - que UiejH1pedir de segu�?ern frente.

Um novo e antigo registro da nossa querida Sociedade Musical União dos Artistas, entr �anos

de 1940 e 1945. aparecendo Arlindo' Pacheco dos Reis, Dandão, Ataliba dos Reis, Paulinho Bãeta,
Antenor (pai do nosso Pepinha), Elpídio, Zé Piá, Cacique,Maestro Antônio Libânio Figueiró,
Eleutério e Fernando (tio dó saudoso José Carlos Natividade, o Bujú). Do arquivo de Leda e

Antônio (Tuico) Figueiró, residentes em Porto Alegre (RS).
Renato Carneiro do Amaral e esposa Lenice, lagunenses residentes em Joinville,

quando, com os herdeiros, vieram conferir o carnaval de 2012.
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Rhitan Ahmad, da '

nossa querlda.Kí
Lojão, rec'ehendo
cumprimentos' pelo seu

aniversário. Na foto,
acompanhada de uma

das filhas, Nariman e

da neta Aisha

Recebendo

cumprimentos pelo
. seI) aniversário,

.

amanhã, 28, o
. engenheiro Gustávo

Tabuti, que atua junto
a Schuz, a conhecida
empresa de Jolnvílle.
Comemorações em
companhia da noiva,

a jornalista Letícia
Ramos Carneiro e

Orlando Gonçalves Pacheco JÚnior
, OAB/se 17.164

.'

Marlon Testonl Batisti
OAB/se 32.631

Eduardo Faustina da Rosa
OAB/se 30.982

MellnaTrajano Fechine
OAB/se 57.007

r-.
L()
o
N

U

�,
cn
«
o

GONÇALVES PACHECO
FAUSTINA s BATISTI
ADVOGAD.Q-5 ASSOCIADOS

Engenheira Ambiental
Ana Luiza (Folchini) de
Farias, com o esposo
Andrey de .Fa�ias e
demais familiares;
trocando de idade na

M�dko lagunense, Brian
Silvestre, ainda no último,
fim de semana, concluiu
mais uma especialização,
em Cirurgia Oncológica, .

pelo Inca, no Rio de Janeiro
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o Bloko Rosa

anunciou a

contratação do
É o Tchan para
o Carnaval 2022

,
e já estará com

'as ver;tda� de
'ilbadás em Jote
promocional,
a partir da

segunda-feira,
1°. Os ingressos
para pista e

camarote estarão

dlsponívels
apenas de, forma
on-line, no site
Minha Entrad�

I>- Registrando com

pesar, o falecimento

na última terça-feira,
23, de' dona Anna Maria

Rodrigues, 87 anos e

que por muito tempo
foi integrante do nosso

Coral Santo Antônio dos
Anjos. Viúva do saudoso
João Rodrigues, artista

dos mais renomados em

todo o país e que fez um

trabalho exemplar na

Igreja Matriz de Santo

Antônio dos Anjos, deixou
.er; filhos Albinó, que atua

no setor de 'Informática
de alto 'nível, em nossa

capital, João_ Rodrigues
Júnior, igualmente
dos mais conhecidos

artistas, Rafael,
conhecido restaurador
e Raquel. T�baronense
de nascimento, dona

Arma, era da família de
,

"seo" Doca, músico dos
mais destacados .e das
bandas Lira Tubaronense
e Brazilian Boys, que
marcaram época em toda
à região.

Cerca de 80 barcos do modelista

lagunense Lauro Pereira Júnior

integram a Exposição Barcos do

Brasil e do Mundo, no Centro

Cultural Paço Imperial, no Rio

de Janeiro, até o dia 25 de maio.

As embarcações integram o

acervo do Museu Nacional do

Mar. Programação imperdível
para quem estiver ou passar
pela cidade maravilhosa.

E ainda ...

I>- Em contagem
regressiva para marcar

em abril, os seus 75 anos

de serviços. prestados 'a

fáguna, o nosso tradicional
Rotary Çlube, que aliás já
deus dois governadores
(Aldo Abrahão MasSih e

Nilson Algarves).

,
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ESTApUAl: CLÁSSICO DA REGIÃO
.

Capitania dos Portos : .48-3644-0196
A primeira rodada doCasan .48-3644-8100

Estadual da divisão de elite-
Celesc , . 0800 '48 0196

do . futebol catarinense,APAE .48-3647-0446

�·Concursos· Telefones Ú'teis
ACIL. . , � 48-3646-0336

CDL : .r •••••••••••••••••••••••••••••••48-3644-0405

Central de Informações Turísticas .48-3644-2441

CorpodeBombeiros 1931 (48)3647-7853
Correios .48-3631-3118

Defesa Civil. .48-996601054

Delegacia ele Proteção à Criança, Adolescente, Mulher e

Idoso - .- (48)3647-7781
Delegacia de Polícia Cívil. .48-3646-0469

Delegacia Reg. (Detran) .48-3644-0089

Disk Denúncia : 181

Epagri ;
48-3647-7786

Fórum de Justiça 48-3631�9221
GuardaMunícípal., .48 -3647-30591 48-996.60-2393

Guincho .48..:3644.-4698

Hospital. .•..........�:., .48-3646-0522

IGP � : .48-3647-7808

IPHAN .48-3644-1144

PolíciaAmbiental.. .. .: : .48-3647-7880

. Polícia Militar 190/48-3647-7955

Polícia Rodoviária Estadual. �: 198

Polícia Rodoviária Federal. 191

Porto de Laguna : ó ••••••• .48-3644-0183

PrefeituraMunicipal de Laguna : .48-3644-1655

Previdência Social. ; 135.
Procon : : ........•.............. .48-3646-0833

. SAMU 192/48-3644-5326

Vigilância Sanitária :.48-3644-1229

)

HãVagas
AUXILIAR ADMINISTRATIVO;
EMBALADORAMÃO (PCD);'
GERENTE DE OPERAÇÕES (COM
EXPERIÊNCIA);
COSTUREIRA;
MOTORISTA DE CAMINHÃO;
MONITOR DE LAZER (ESTÁGIQ 1
OBRIGATÓRIO CURSAR EDUCAÇÃO FÍSICA).
Vagas disponíveis no Sine. Atendimento através de

agendamento marcado previamente pelos telefones (48)
364��7775 ou 3647-7776.

Esportes

registrou no meio de

semana, o "clássico" sulino
entre Criciúma e Hercílio
Luz, que ficaram no 1 a 1.
O outro representante da

região, o Próspera pegou o RUA DUQUE DE f?AXIAS, 115 - CÊNTRO. L.AGUNA
Joinville e até o fechamento Fone/fax: (48) 3644.1930da edição, o jogo não havia

.

encerrado, Agora, a próxima rodada, no domingo, 28, às 16h, em Tubarão, voltará a ter

mais um "clássico", colocando frente a frente Hercílio Luz e Próspera, eles q�e vieram
da Segundona. Já o Criciúma irá a Jaraguá do Sul enfrentar ao Juventus.

Maria Regina Medeiros
OAB/se 31.350

Vamilson S. Jerônimo Junior

OAB/Se 44.354

Vilson Roberto S. Medeiros
. OAB/Se 19.859

Tainara Moreira Camilo

OAB/Se 57885
(48) 3644-0531 Amando Matias Barreto
www.medeirosemedeii.os.com
contato@medeirosemedeiros.com
CeI. Fernandes Martins, n° 39 i Centro - Laguna/SC

OAB /SC 57890

Do arquivo de Amauri Luckina, provavelmente entre os anos de 1949
e 195Q, um registro do Barriga Verde FC, contando em sua equipe com.

ninguém mais; ninguém menos, com Mengálvio Figueiró, ele que logo foi
para o Aimoré, de São Leopoldo e depois foi fazer parte do grande Santos
FC e da Seleção Brasileira, bi campeã mundial no Chile. Mas o nosso

periquito, em pé da esquerda para a direita, Irapuã, Darci, Otto, Beneval
Figueiró.Luiz Figueiró e Djalma Campos. Agachados, Mengálvio Figueiró,

Antonio Figueiró, o Tuíco, Vitoldo Borges, Luiz Paulo e Eutálio,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Profissional
.

,

"

'

em destaque

Camile
Farias Pavanati

,Ainda pretendo - conhecer Israel e Paris

o melhor conselho que já recebi - não dependa
de ninguém

Não tenho amuletos da sorte. Confio em Deus

Sou,fã no 1 - da minha mãe

o que me tira do sério - pessoas folgadas

o que mais gosto no meu trabalho - o contato

com o público
.

Dona de uma rotina intensa,
na .qual concilia o trabalho
na Amore Milho, estágio no

Instituto Geral de Perícias e a

terceira fase na faculdade de

Direito, a lagunense Camile
Farias Pavanati esbanja
disposição e força de, vontade,

Filha de Cláudia e Danilo,
a focalizada que começou sua

carreira, como operadora de
caixa em um supermercado,
teve a oportunidade de

ingressar na franquia do Mar

Grosso, por intermédio do

amigo, Luiz Fernando: "Ele'
comentou que estava fazendo
uma entrevista' de emprego e

-eu, despretensiosamente, falei

que se tivesse uma outra vaga
disponível, tinha interesse. A

oportunidade existia, ele fez a
.

ponte, e aqui estou", recorda.
De segunda a sexta, Camile

acorda sempre por volta das
7h e segue para um dia repleto
de compromissos: "Torno meu

café e sigo para o IGP, Lá fico
até' a hora do almoço, passo.
em casa, como alguma coisa e

sigo para a Amore, No final da
tarde, encerro o meu expediente
e é hora de estudar. Assim que
termino a aula, organizo minhas coisas e vou descansar".

Quando questionada sobre o que mais lhe realiza em seu trabalho, a Iagunense aponta: "O contato com o público. A interação com

as pessoas é o que mais me estimula. Claro que também temos momentos desafiadores, afinal é preciso jogo de cintura para lidar com

alguns perfis, mas no todo, não tenho do que me queixar. Sou muito feliz com o que faço". ,

Nas raras horas de folga, além do descanso merecido, Camile procura se dedicar aos seus hobbies prediletos: "Adoro conhecer novos

lugares e estar na companhia dos meus amigos. Também reservo um tempo para estudar os conteúdos da faculdade",
.

Apaixonada pelos sabores da Amore Milho, ela dá a dica para os leitores que quiserem degustar algo diferente no fim de semana:

."Sou suspeita, pois adoro.todos os sabores, mas se tiver que indicar um, o amore carne é o meu predileto. É simplesmente imbatível".

(l

ibbi
@.Fone (48) 3644-4293

f2J contatoeíbbto.com.br

!$·http://www.ibbio.com.br

RIJa Coronel Fernandes Martihs.
nQ 259. Sala 102 - Centro I 'Laguna

Soltas
Motoristas que, no, fim de semana, passaram peia
estrada entre as praias do Gi e do Sol e dali para a BR-

101, ao enfrentar a buraqueira, com muita "costelinha",
"saudavam" os novos mandatários do município. Foi

,

como alguns deles transmitiram para o JL. Eles também
4çlamaram do. material colocado, na verdade, muita
areia. Aí prefeito Samir: que tal transformar promessas

'. de-campanha em metas alcançadas?

Poucos aqui sabem
mas, os diretores

de escolas

municipais, que
até o ano passado

eram' eleitos

pela comunidade
_ escolar, agora
são escolhidos,
não se .sabe por;
quais critérios.

Tinta escorrendo da, caneta. No Diário Oficial do município, na
segunda-feira, 22, ainda que incluídos professores municipais,
registrou-se mais de 70 admissões e uma única exoneração, à
pedido, do advogado Luis Fernando Nandi Vicente, procurador �

. municipal, concursado: Aprovado em concurso para Juiz de Dijleito,
'no Paraná, assumirá a função em solenidade a ser_realizada hoje,26,
no Tribunal de Justiça do vizinho estado e na segunda-feira, 1°, na
comarca de Medianeira. Mas 'sobre as admissões, sempre é bom
deixar uma observação: tudo como antes no quartel de Abrantes. ·11

Mais problemas da
cidade. Inúmeros

poritos de ílurnlnação
pública do centro

'

histórico e bairros,
até esta semana

continuavam na mais
completa escuridão, '

, certamente pela falta
de manutenção.

Turismo pelo avêsso,

Falando em pr�gráma radiofônico, na
terça-feira, 23, o Batista Cruz ouviu

- no seu Rádio,Revista, pela Difusora
91.5, o prefeito ·de Pescaria Brava,
Deyvisson da'Silva de 'Souza, ele que
recém foi eleito novo presidenté .da

Amurei-Associação dos MunIcípios
da Região de Laguna. Ainda na Difa,
amanhã, sábado, às 9h tem o Clube do
Rei, com Vânio Santos apresentando
as melhores de Roberto Carlos.

Jóta Raulino e o Cidadão,
amanhã, 27, às 10h pela

�

Rádio Hits 87.9 FM vai
.entrevístar o médico Róqer.

Costa, para comentar a"

pandemia em que vivemos,
Nomesmo progràma

também será ouvida a

advogada Giovana Raulino.
Taí 'um bom programa,

para ser conferido.
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Após um ano tenso e com tantas

mudanças no dia a dia, os quilos a mais-
.

"""
na balança de muita gente acabou

denunciando os péssimos hábitos. A
boa notícia é que nunca é tarde para
rever as atitudes e mudar a postura.
É o que aconteceu com Gustavo

Machado, que no decorrer dos meses

de quarentena, distante de qualquer
atividade física, comendo em excesso,
decidiu dar um basta nessa rotina:'

"Propus o desafio de me reeducar. A
convite de um amigo, fiz uma aula

experimental de cross training, na
Torus, e a partir daí a modalidade
começou a fazer parte da.mlnha vida",
explica.

Paralelo ao exercício, Gustavo
r�;

buscou também o acompanhamento
de uma nutricionista: 'Vi que precisava
readequar a minha. alimentação para
atingir o sucesso que almejava. Hoje
garanto que fiz a melhor escolha, pois
melhorei a minha saúde, a condição

física e a dispos.ição. Ver a evolução a

cada treino, faz com que.a motivação
aumente cada vez mais".· :
-Nos registros ao lado,é possível ver a

grande mudança nos números. Em três

meses, Gustavo perdeu ·7kg:
"

Vai muito
além das fotos. A grande modificação

.

foi interna, nos meus hábitos e na

mínha rotina. E tenho certeza que
tudo é apenas o inicio. Espero poder
evoluir muito mais, e quem sabe um dia,
conseguir fazer o BMU (exercício em

barras]".
Proprietário e coach responsável

pelo Torus, Breno Pinheiro enfatiza que
o treino pode ser realizado por qualquer
pessoa: "Praticar exerCícios físicos, além
de ser um hábito excelente para saúde, _

. proporciona prazer e bem estar. Nobox
oferecemos uma excelente estrutura.
e todo apoio necessário. Adaptamos
as aulas de acordo com o nível de
condicionamento físico do aluno,
respeitando o limite de cada um".

es'insetização .:'Desl. cçãô oe ojnbieh
""Tratamento prevenlivo./eUrofivo de cupim

'limpeza 'de cajxas d'água
, � h

.

Não deixe-nada acabàrcôm a tranquilidade
de sua família e do seu local de trabalho
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Jóias da terra deAnita:

PRÉDIO DO ANTIGO HOTEL RIO BRANCO
EM FASE 'FINAL DE RESTAURACÃO

"

.

Um dos ilustres "moradores" do Centro

Histórico, com mais de 200 anos, o prédio do

antigo Hotel Rio Branco está em fase final de

rest�uração. Interditado desde 2013, em função
da precariedade das instalações, o espaço passou
por uma série de intervenções no decorrer dos

últimos tempos,
A Wincor Empreendimentos, responsável

pela obra, .assumiu a restauração em junho
de 2018: ,�'Até então, já havia sido feita a

substituição da cobertura do prédio por. uma
outra empresa, Dali em diante, trabalhamos na

Um pouco ",a história da edificaeão
Com fachadas nas emas Gustavo"Richard, Raulino

Hom e ",Barão do Rio �" o prédio do antigo Hotel

Rio Branco é uma das a deAnita, constituído
por dois sobrados geni' mais antigo, com frente

para a rua Raulino H0g\, que apresenta características
arquitetônicas genuinamente:' luso-brasileiras, do início

do século XIX; e o outro com frente para a rua Gustavo

Richard, construído no lIDaI do século XIX, apresentando
elementos característicos do ecletismo, como a cobertura
de telhas francesas, platibanda e elementos decorativos na
fachada da rua Gustavo Richard de inspiração neoclássica..

Por meio de cartões postãis de 1905, via-se que os dois sobrados em seu aspecto original,
,
a edificação colonial junt Raulino Horn abrangia também. o sobrado geminado à sua

, �Uja' fachada foi désoar teriormente ao tomb Centro Histórico de
'

� IPlHAN em 1985. Em fo ta-se ainda a presença ou camarinhas que pe
, a ventilação e iluminação do desvão do telhado, e mais do que isso, a utilização desse espaço como

" sótão (ainda hoje se encontrajUnto ao salão principal do andar superjor do sobradomais antigo, parte da
escada .emmadeira que levava a esse cômodo. A lembrgr que até 2013, oHotel Rio Brancomantevés
se firme, atendendo hóspedes'que o procuravam, mas em função de sua deterioração, foi interditado.

Prestes a ter 'concluída a sua total recuperação, é justo que se destaque a autenticidade e a qualidade
dos elementos arquitetônicõs, tanto na edificação mais antiga quanto na construída posteriormente,
como se deduz pelo padrão de acabamento de assoalhos, forros, aberturas, apermanência de boa parte
das divisórias originais em pay:a-pique, da estrutura tradicional dos telhados, em madeira falquej

, das telhas cerâmicas d
", canãl, dó período coloníàl sob�do junto àruaRau1ino

, fabrica
.

portadas da F .

.

,Q'lo sobrado vol!'ld
óRkhar

requalificação do prédio, com novas instalações
sanitárias, hidráulicas e elétricas, nova estrutura
do assoalho e forros, reconstituição das
divisórias de pau a pique, restauração de todos
os marcos e esquadrias, novo contrapiso no

térreo, remoções de intervenções de concreto
armadó e cimento feita ao "longo dos anos, que

comprometiam a saúde da edificação e um novo

reboco interno", relaciona a arquiteta Thais

Aguiar.
Cabe destacar, o trabalho da fachada"

realizado de forma meticulosa: "Seguimos

todos os critérios da boa técnica, prezando'
pela reconstituição minuciosa de todos os

ornamentos, com reboco total' a base de cal,
areia e farinha de concha, além da pintura, feita
com tinta mineral".

"

O prédio, que nos últimos anos de uso

abrigava três comércios no térreo e o Hotel Rio
Branco no primeiro pavimento, o.que levou a

referência. popular da construção como "Antigo
Hotel Rio Branco", vai receber o nome de
Edifício Layla Chede, em homenagem póstuma
a esposa do proprietário, também já falecido.

ESTADODE SANTA CATARINA / PODER JUDICIÁRIO
Comarca .; Laguna / 2a Vara Cível
Rua Arcângelo Bianchini, '69, ., Centro - CEP 88790-000 - Fone: (48) 3644-8832, Laguna-Sr,'
- E-mail: laguna.civeI2@tjsc.jus.br
Juiz de Direito: Renato Muller Bratti

Chefe de Cartório: Gizele de SouzaMolon Medeiros
EDITALDE CITAÇÃO - U§UCAPIÃO - RÉus INSCRITOS E EVENTUAIS - COM PRAZO

DE 30DlAS

Usucapião n. 0006987-.06.2011.8.24.0040

Autor: Isabel Cristina Candido I

Cjtando(a)(s): Interessado ausentes, incertos e desconhecidos.

Descrição does) Bem(ns): Uma terreno medindo 422,26m2 situado na rua Vítor Meireles,
bairro Esperança, Laguna-SC, com as seguintes metragens e confrontações:
FRENTE AO SULmedirido 14,20 metros e confrontando com a rua Vítor Meireles;
FUNDOS AO NORTE medindo 12,30 metros e confrontando com Ivone de Lima Cesconeto

e José A. Martins;
LATERAL AO LESTE medindo 32,50 metros e confrontando com Adão João Cândido;
LATERALAO OESTEmedindo 31,30 metros e confrontando com Marques Sandro Agostinho.
Prazo Fixado para a Resposta: 15 dias. Pelo presente, a(s) pessoa(s) acima identificadaís),
atualmente em local incerto ou não sabido, bem como seu(s) cônjuge(s), se casada(o)(s)
foriem), confrontante(s) e aos eventuais interessados, FICA:(M) .CIENTE(S) de que neste

Juízo de Direito tramitam os autos do processo epigrafado' e CITADA(S) para responder à

ação, querendo, no lapso de, tempo supramencionado, contado do primeiro dia útil seguinte
ao transcurso do prailo desse" editai. ADVERTÊNCIA: Se o réu não contestar a ação, será"
considerado revel e presumir-se-ão verdadeiras as alegaçõesformuladas pelo autor (art. 344
do CPC). Será nomeado curador especial no caso de revelia (art. 257, IV do CPC). E para que

chegue ao conhecimento de todos, partes e tercei-ros, foi expedido o presente edital, o qual será
"

afixado no local de costume e publicado 1 vez(es), com intervalo de O dias, na forma da lei,

Laguna (SC), 03 de abril de 2018. Charles Silva Reis

Código de Normas da Corregedoria-Geral da Justiça - Art. 212

DOCUMENTO ASSINADO DIGITALMENTE
Lei n. 11.419/2006, art 1 \ § 2°, III, "a"

""
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RESU
EMU

,h

Perfil
� PRISCILA DOS,

SANTOS IZIDORO
Apesar da queda no número de

eventos, o universo da maquiagem
nunca esteve tão em alta. A

elaboração de vídeos para as redes
sociais, entre eles, os famosos Reels,
caíram no gosto das adolescentes
e profissionais que podem assim

divulgar a sua arte: Nesta edição, o JL destaca uma das referências na área em nossa cidade, a maquiadora Priscila dos Santos Izidoro.
Aos 29 anos, formada em Pedagogia, a focalizada, natural de 'Tubarão, chegou a exercer por dois anos a atividade na qual é formada, mas só encontrou a plena
realização pelo que faz, em meio aos pincéis, sombras e batons: "Tudo começou informaltnente, por volta dos 17 anos, maquiando minhas amigas e algumas
pessoas da família. O tempo foi passando, fui gostando cada vez mais do assunto, até que, há cerca de quatro anos decidi encarar como trabalho", explica.
Casada com Jardel, mãe, de Rael, ela atualmente concilia a' profissão co� a maternidade: "Gosto tanto da minha rotina, que
não me atrevo a falar em cansaço. Enquanto não retorno ao, ritmo' intenso das' maquiagens, vou me dedicando ao meu filho e

na busca por atualização, seja' através de cursos on-line, tutoriais de internet ou comprando novos produtos recém lançados" .

. Quando questionada sobre o que há de melhor na profissão de maquiadora, pontua: "Sem dúvida a oportunidade de trabalhar com a auto estima
das mulheres. Atender as clientes e vê-las se olhando no espelho, confiantes, admirando uma beleza que foi apenas realçada, é muito prazeroso".
Nosmomentosdedescanso,Priscilagostadeestarcomafamília:"Nãoabromãodeestarcommeusamores,sejacurtindooaconchegodolarouconheêendonovoslugares":
'Com uma vida inteira pela frente, ela responde com propriedade o que quer continuar fazendo pelos próximos anos: "Me encontrei de uma forma qQ
jamais poderia imaginar. Já conquistei minha realização profissional. Meu desejo é apenas me aperfeiçoar cada vez mais e trabalhar por muito tempo, até
a hora em que a saúde permitir", finaliza.

(t
Mt\v-ilit\ Nu�

t::l.

-

�Meu maiorobjetivo é continuarme especializan,20 � investindo nos
IQ

.

Utos que��o referêncla no mercaç10 PIaI e i
.

clonal. E ag�egar
Çli mais op�6ês e qualiçlade nqs serviços estados.

.

� Colo de mãe é o melhor lugar que se possa estar. Arpo estar na 'casa dela,
com meu filho e toda minha família sempre por perto.

� <!hl� Tento sempre filtrar as coisas e agradecer mais do

que Rêâir. Acho qt1�4a: vida 'retri,�.tíi. .'

�@� Sou muito sincera, às Vezes até demais. Meu maior
defeito é me cobrar a todo instante.

� Por argar pr{lia, sonl;la ern conhecer fernand0de Noronha.'
.4,

_..,
.f/

o

��A' 8pica forma de chegar aç>' impossível é, �creditar que é
passiveI. Acredite, e�busque sempre oferecer o seu melhor.

.

I ,.,;;

in
�Tenhomania de organização. Sou muito perfeccionista e gosto de deixar
as coisas ao meu redor sempre alinhadas. Não gosto de ver nada fora do lugar.

JLCrian·ca
•

LUÍS FELIPE VICENTE MATIAS, completou dois

aninhos, n() último dia 18. É filho de Maria Manoela dos
Reis Vicente e Marcos Vinicius Matias.

VINICIUSLUZ ULIANO foi o aniversariante da terça
. feira, 23. A chegada dos seis anos, foi comemorada na
companhia da mãe, Luana, do pai, Bruno e da irmã Maria.Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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JARDIM BOTÂNICO:
CULTIVANDO

CONHECIMENTOS
retáno de Educação de

rianópolis, lagunense Maurício

nandes Pereira, participa hoje, 26,.a
rtirdas I Oh"âa IiveJardim edtânicc:i:
ItivandoConhecimentos. Também
rão no encontro, os professores
arles Sehnor, Rosângela Teixeira'

reia, Joaquim Gonçalves e a
,

rprete Muyara aos Santos. O

aI da transmissão será direto do

Av. Senador Gallotti,
360, Mar Grosso.
Fones: 36472920
e36471166.

A pizzaria localizada
na praia do Mar
Grosso. Com retorno

ao seu horário

normal. de quarta a

"�-__..........
....

segunda, sempre a

partir das 19h, com rodízio de pizzas, massas, à Ia
. carte e tele entrega. Mais informações 36470585
ou via W'hatsApp 998244452.

o Mix Choperia e

Restaurante oferece
seu cardápio completo'
pelo delivery. Mais

informações através dos
telefones 36472202
ou 984532029.

Gero Perito

realiza uma live

autoral. no dia
13 de março, a

partir das 20h,
com transmissão

pela conta
do cantor no

YouTube.

PIZZARIA DA ·PRAIA
A melhor pizza da região, com atendimento especial.
Vá conferir! Av. João Pinho, 1174 - Mar Grosso - Delivery
Fone (48) 3'647-0585.

HappyHour-. ' -'
,

Guilherme Santos
,.

gui.santos.pp@gmail.com

libera menos restos para o intestino delgado. Com isso. menos álcool cai nessa parte
do sistema digestivo. que por consequência absorve menos dessa substância, Você
então fica menos bêbado e com menos ressaca.

Cerveja. champanhe e similares que apresentam muita concentração de gás são
outras vilãs para quem quer evitar ressacas. O gás faz o estômago trabalhar mais de
pressa. enviando mais álcool para o intestino delgado. Assim, você fiéa mais bébado e

a ressaca chega como uma locomotiva no outro dia.
.

A dor de cabeça que pessoas com ressaca sentem é devida ao trabalho do álcool .

no cérebro. Quanto mais dessa substância 'for absorvida sem ser processada pelo seu'
corpo mais dor de cabeça vocêterá. O álcool desidrata do cérebro impedindo que o

hormônio conhecido como "Argenis vasopressína" mantenha a água no organismo.
Ou seja, bebidas com teor atcóolico maior causam mais estragos.
A cura simplesmente não existe, Até hoje. não se conhece nenhuma substância

capaz de acabar com os sintomas da ressaca. Isso se deve ao fato de ela ser causada
basicamente por falta de água no corpo, o que só pode ser resolvido com a ingestão
da mesma. O problema é a demora para que essa água chegue até as partes mais
afetas, o que pode levar várias horas.

".

'

_

8ITl�L�!bal%����Pr:<?714'��2:��Jl��Is��

-A,lgurnas curiosidades sobre a I'ressaca"
_
Provavelmente você não sabia que neste dia 28 de fevereiro é comemorado o dia da ressaca. Se ,fevereiro é o "mês do carnaval', nada mais

Justo que o último dia dele-seja dedicado a essa condição que acomete os foliões mais empolgados. Pra "C'omemorar' a data, tome, uma e leia
a seguir algumas curiosidades interessantes sobre a veisalgia.

.

CGm certeza você sabe bem o que é uma ressaca. mas o que talvez você não saiba
e que seu nome técnico é VEISALGIA, do norueguês KVEIS. "mal-estar posterior a uma
farra", e do grego ALGOS, "dor".

.

.

Se você é fumante. essa não é a melhor noticia que poderia ter visto hoje.' De fato.
-

uma pesquisa realizada 'Com estudantes universitários constatou que as pessoas que ,

bebiam e fumavam ao mesmo tempo tiveram muito mais desconforto no dia seguirite
sf': comparado a ocasiões em que somente beberam sem fumar. As causas para tal não
sao çonhecidas ainda, mas acredita-sé que o hábito de fumarfaça com que as pessoas
bebammais do que tomariam normalmente. '

'

Bebidas destiladas e fermentadas mais escuras são verdadeiras vilãs na nora de
gerar uma, ressaca, Isso se qeve a alta concentração de compostos congêneres que,
quando metabolizados pelo nosso organismo. se transformam em formaldeídos,
SUbstâncias altamente tóxicas. _

Se vocêjá passou por alguma ressaca, alguémjá deve ter explicado que é preciso
eomer âlguma coisa enquanto bebe para não virar um zumbi no dia seguinte. De fato.
ISSO ajuda bastante, principalmente se você comer alimentos ricos em proteina. Isso
acontece porque esse tipo de alimento mantém o estômago ocupado na digestão e

"'���6�stê11AêêsS�'-(J;sántõs "'ro:co
g",.. , ",.". g,,,w."" "."",,, .. '1!h., "",'4,,,.,., ... , ",,,,

.
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Um tratamento
HOSPITAL

VETERINÁRIO

Vital

o entardecer proporcionando mais um

espetáculo nas Docas do Mercado Público,
click enviado pela leitora Edna da Silva, a De

- Encaminhe sua foto para redator@

jornaldelaguna.com.br e participe!

(ONSULTAS • CIRURGIAS"-: VACINAÇÃO
DIAGNÓSTICO POR IMAGEM

INTERNAÇÃO COM MONITORAMENTO 24 HORAS
- I

G)O vital.hospitalveterinario
www.hospitalveterinariovital.com.br

RAÇÕES
AUSSÓR'OS
CANlINHAS
BIINQUIDOS

AVES
PIIXES

ROEDOIES
I'","S

!tÉTRICOS
HIDRÁUlICOS
fll_ENTAS

IEPAROS
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